



Asociación Andaluza
de Centros de Enseñanza
de la Economía Social

Estimados/as compañeros/as:

En el día de hoy se ha reunido la Mesa de Concertada con un único punto del orden del día: información de la aplicación de la LOMCE.

A la reunión ha asistido el Consejero y la Secretaria de Educación y nos han informado de los inconvenientes y la problemática para la implantación de la secundaria y el bachillerato a partir del curso próximo tal como pretende el Gobierno de España.

La semana pasada, en la conferencia sectorial del Ministro con todos los consejeros de educación, el consejero andaluz junto con los de otras comunidades, solicitaron al Ministro el aplazamiento de la implantación, pero éste no accedió.

Nos traslada que la intención de la consejería es hacer una implantación más relajada, con tiempo suficiente para hacer bien todo en proceso que conlleva el cambio de las enseñanzas a la normativa de la LOMCE.

Para hacer todo esto, la consejería abre un proceso de participación con el fin de consensuar al máximo las instrucciones, a modo de lo que ya se hizo para la implantación de la Primaria a lo largo de este curso, que servirán para dirigir el proceso de la implantación en Andalucía.

Según tengamos más información de este asunto, os iremos informando.

Saludos

Miguel Vega Sánchez
Presidente

ACES

Asociación Andaluza de Centros de Enseñanza de la Economía Social
C/ Gonzalo Bilbao, nº 23 – 25, 3ª Planta Of 10. 41003 Sevilla.
Tlf.954-32-52-58 - Fax 954-32-52-59
sedesevilla@aces-andalucia.org www.aces-andalucia.org



Entidad miembro de:

